



martes 18 de abril de 2023

La Laguna adjudica la renovación del césped y sistema de riego en los campos de fútbol de Ofra y Montaña de Taco

Ambas actuaciones suman una inversión que supera los 830.000 euros y atienden a las demandadas de la comunidad deportiva



Campo de Fútbol Suso Santana

El Ayuntamiento de La Laguna ha adjudicado las obras de renovación del césped artificial y la instalación de un nuevo sistema de riego en los campos de fútbol municipales Sebastián Hernández Brito, de Ofra, y Suso Santana, del complejo deportivo de Montaña de Taco. Ambas actuaciones suman una inversión que supera los 830.000 euros, dividida entre los 331.099 euros para el terreno de Ofra y 502.329 euros para la intervención en Taco, que requiere además de la adecuación del firme del terreno.

Con estas intervenciones el Ayuntamiento atiende a las demandas que durante años ha venido planteando la comunidad deportiva de dos de los barrios de mayor población del municipio, ante el mal estado que presentaban ambos terrenos de juego, lo que impedía la

práctica del fútbol en condiciones óptimas. Las actuaciones, llevadas a cabo por la concejalía de Obras e Infraestructuras con la asistencia del área de Deportes, darán comienzo en las próximas semanas.

El proyecto en las instalaciones deportivas de Ofra contempla la renovación del césped en el campo de fútbol 11 y del pasillo de acceso, así como la sustitución de la totalidad del sistema de riego del recinto, abarcando una superficie total de 7.411 metros cuadrados. El plazo de ejecución de esta intervención es de tres meses.

Los trabajos comenzarán con la retirada del césped actual, que será convenientemente enrollado y empaquetado para su posible reutilización, y el nivelado de la base del campo en el caso de que se observen hundimientos puntuales. A continuación, se ejecutarán las zanjas para las nuevas canalizaciones, renovando por completo todo el sistema de riego existente, empleando para ello cañones emergentes que se ubicarán en el perímetro del campo de fútbol 11.

Posteriormente se procederá a la colocación del nuevo césped artificial, con marcaje de líneas de juego, además del relleno de arena y caucho, la sustitución de las rejillas del canal perimetral de recogida de aguas y la sustitución del actual equipamiento deportivo.





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

En el campo de fútbol Suso Santana, en el complejo deportivo Montaña de Taco, se realizará una intervención de similares características, si bien en este caso será necesario además reparar los hundimientos que existen en el terreno. La superficie total de césped a sustituir es de 6.646 metros cuadrados y el plazo de ejecución de la intervención es de cuatro meses.

Tras la retirada del césped del actual campo de fútbol 11, se contempla la adecuación del firme sobre el que se asentará el nuevo césped, mediante la excavación de 30 centímetros en toda la superficie y posterior ejecución de una sub base y capa de firme asfáltico. También en este caso será necesario llevar a cabo la ejecución de zanjas para las nuevas canalizaciones, renovando el actual sistema de riego mediante cañones emergentes en el perímetro del terreno de juego. Tras la colocación del nuevo césped artificial, la señalización del terreno, y el relleno de arena y caucho, se sustituirán las rejillas del canal perimetral para la recogida de aguas. Asimismo, se colocarán nuevas porterías y dos banquillos.